

SE PRESENTA "MÍSTICA DEL SONIDO" DE MANUEL HAZAN

Si algún día hablo sobre el origen, diré: "al principio fue el sonido", y como no tengo las cualidades de omnipotencia para fundar una religión, haré una mística.

Escribiré y leeré sobre mi obsesión gozosa: escuchar.

El papel que alguna vez fue el reflejo de la pulverización, de una existencia atravesada, será la armonía o el silencio, siempre una música.

Cuando, rumiante, espere de mi verso la sustancia degustable que perpetúe mi voz, fracasaré.

Entonces, ante el papel, donde no hay nada que mirar, será la risa la emisión de música pensando sobre la creación entre papeles que se repiten y hacen motivo: lirismo, disonancia, fuga, lógica, silencio.

Las palabras, gritos tubulares reverberando letras como parches percutiendo vientos serán voces y, al azar, en su caída atropellada, harán el espacio en que desvanezco.

Domingo 13 de diciembre de 2009 - 20:00 hs.